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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E5_9F_BA_

E9_87_91_E7_BB_8F_E7_c33_487196.htm 本周来，大盘连续两

天暴跌，3600关口显得岌岌可危，面对净值的大幅度缩水，

基民的心态正面临严峻的考验。在这种情况下，基金该怎样

操作呢？为此，基金经理明确表示，基民应该耐心等待，现

在不是赎回时机。 该基金经理说，现在不是赎回基金的好时

机。如果基民选择现在赎回，很容易就赎在地板上。基金本

来就是长线投资，投资者对基金应有信心。举例来说，去

年530后，市场连续下跌，不少基民恐慌赎回基金，很多基民

最终赎回的位置恰恰都在调整的底部。从目前市场来看，现

在的位置应该处于相对的底部，这个时候选择赎回，是不恰

当的，大家需要做的就是耐心等待转机出现！ 他建议，目前

操作基金有两种策略：一是逢低分批购买。市场目前已经进

入一个相对较低的区域，基民可以根据具体情况进行分批购

买（比如大跌一次就买入一次）。如果无法判断良好的时机

，基民最好通过定投的方式，以降低一次性购买所带来的风

险。 二是构建适合自己的基金组合。今年的市场注定是上蹿

下跳，投资者最好构建自己的基金组合，不要把钱放在一个

篮子里。在债券基金和股票基金之间进行搭配，具体的比例

，应根据自身的实际情况来决定。 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


